

Mit Geld Musiktalente fördern

Stiftung von Eitel O. und Helga Höhne stellt Anne-Frank-Schule 10 000 Euro zur Verfügung

ESCHWEGE. 10 000 Euro für die musikalische Ausbildung von Kindern erhielt die Anne-Frank-Schule (AFS) jetzt aus Mitteln der Stiftung von Eitel O. und Helga Höhne. „Mit dem Geld wollen wir die musikalische Förderung von Schülern der Anne-Frank-Schule voranbringen und darüber hinaus aber auch unsere musikalischen Nachmittagsangebote für Kinder und Jugendliche des Stadtteils Heuberg öffnen“, erklärte Schulleiterin Kerstin Ihde Helga Höhne und der Bürgerstiftung.

„Nur wenige unserer Schüler haben eine musikalische Vorbildung, wenn sie zu uns kommen“, berichtet Ihde weiter. Die Schule wolle dafür sorgen, dass Talente entdeckt und gefördert werden. Schon in der fünften Klasse können die Kinder sich im Musikunterricht für ein Angebot entscheiden – es gibt einen Songworkshop, Schlaginstrumente, Tanzen oder Musik am Computer. Eine Gruppe von 20 Kindern der fünften Klassen hat die Chance, ein Blasinstrument zu lernen. Die Schule stellt dafür Leihinstrumente. Die erworbenen Kenntnisse können in der



Dank an die Spenderin: Helga Höhne (mit Blumen) stiftete 10 000 Euro.

Foto: Berg

Orchester-AG am Nachmittag vertieft werden. Die Bläserklasse trat während der Feierstunde auf und zeigte ihr erlerntes Können der vergangenen Monate. Auch die Teilnehmer des Songworkshops präsentierten zwei Lieder mit Chorgesang.

„Das Können der Schüler ist schon beeindruckend, wir wollen diese musikalische Förderung mit der Spende der Stiftung von Eitel O. und Helga

Höhne weiter unterstützen“, sagt Ursula Baumgärtel-Blaschke, Vorsitzende der Bürgerstiftung Werra-Meißner. Helga Höhne hatte diese Stiftung zum Andenken an ihren Mann mit dem Ziel eingerichtet, Kinder und Jugendliche musikalisch zu fördern. Für Eitel O. Höhne, von 1961 bis 1988 Landrat, war Musik ein wichtiger Teil in seinem Leben. Er sang mit neun Jahren im Dres-

dener Kreuzchor, was sein Leben sehr prägte.

Mit dem Geld aus der Stiftung möchte die Anne-Frank-Schule Personalkosten für Gesangsdozenten, Instrumentallehrer und Choreografen aufbringen, musikalischen Unterricht in Kleingruppen anbieten, neue Instrumente anschaffen und musikalische Freizeiten der Jugendlichen fördern. (sb)